

Encuestas divulgan a Lenin Moreno como vencedor en balotaje de Ecuador



Quito, 16 mar (RHC) Encuestas divulgan que el candidato gubernamental del Movimiento Alianza PAIS Lenin Moreno ganaría la segunda vuelta de comicios presidenciales en Ecuador con 50,6 por ciento de los votos.

De acuerdo con el sondeo, el otro contendiente y representante de la coalición CREO-SUMA, Guillermo Lasso, obtuvo 36,72 puntos porcentuales en las justas previstas el 2 de abril próximo.

La investigación, realizada del 13 al 15 de marzo, involucró a tres mil 349 personas de las provincias Guayas, Pichincha, Manabí, Azuay, Tungurahua, Los Ríos y Chimborazo.

Según los datos, ciudades como Quito (la capital), Cuenca, Manta, Portoviejo y Guayaquil favorecen a Moreno por amplio margen, mientras en Ambato y Riobamba, la ventaja es para el contendiente de oposición.

Por otra parte, establecen que 12,6 por ciento de las papeletas oscilarán entre nulas y en blanco.

La pesquisa de Diagnóstico fue difundida dos días después de los resultados de Perfiles de Opinión, que también colocan en primer lugar al aspirante oficialista al Palacio de Carondelet, con 51,02 por ciento de posibles sufragios, a cambio de 35,53 para el exbanquero.

Ese estudio, que cerró el 11 de marzo, constató que el 87 por ciento de los electores ecuatorianos ya definieron por quién votará en la segunda ronda.

Todas las encuestadoras podrán hacer públicos sus sondeos hasta las 23:59 (hora local) del 22 de marzo.

La aprobación de dos empresas por el Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) incrementó las personas naturales y jurídicas acreditadas para realizar sondeos a boca de urna en la segunda vuelta de sufragios presidenciales en abril.

Datos ofrecidos por la máxima instancia electoral revelan que CONESTACOMU COMUNICACIONES S.A. fue avalada para divulgar pronósticos, mientras el Instituto de Estudios Sociales y de la Opinión Pública podrá informar resultados a boca de urna.

Con las nuevas acreditaciones suman 23 el total de compañías y personas autorizadas por el CNE para llevar a cabo encuestas de intención de votos, 12 las autorizadas para el sondeo a pie de urna y cuatro dedicadas al conteo rápido.

De acuerdo con el cronograma establecido por el Consejo, las encuestas podrán ser difundidas por medios de comunicación hasta las 23:59 (hora local) del 22 de marzo.

En el balotaje del 2 de abril se medirán el exvicepresidente y representante del gubernamental Movimiento Alianza PAIS Lenín Moreno y el exbanquero y líder de la coalición CREO-SUMA Guillermo Lasso.

Todos los estudios recientes, de cara a la segunda ronda comicial, otorgan ventaja a Moreno sobre su rival, por un margen superior al 10 por ciento de intenciones de votos.

Desde el pasado 10 de marzo y hasta el 30 de este mes, ambos contendientes desarrollan sus campañas en todo el territorio nacional para atraer votantes.

La primera vuelta, en la cual participaron ocho aspirantes al Palacio de Carondelet, la ganó el exvicemandatario, con 39,36 por ciento de sufragios, seguido por Lasso, quien obtuvo 28,09 puntos porcentuales.

Pese a una diferencia superior al 10 por ciento de su más cercano contrincante, Moreno no alcanzó el mínimo del 40 por ciento de los votos requerido por la ley, de ahí el impedimento para ser declarado el vencedor en la primera ronda.

Un total de 12 millones 816 mil 698 ecuatorianos están llamados a sufragar en la segunda vuelta de comicios presidenciales, que definirán al presidente y vicepresidente de Ecuador, respectivamente, por un período de cuatro años, a partir del próximo 25 de mayo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124416-encuestas-divulgan-a-lenin-moreno-como-vencedor-en-balotaje-de-ecuador>



Radio Habana Cuba